

## Un total de 90 militares participa en el concurso de patrullas desde Tui hasta Santiago que organiza la Brilat



Foto: BRILAT

Por primera vez la competición puede seguirse en tiempo real a través de [Twitter](#)

PONTEVEDRA, 11 Jun. (EUROPA PRESS) -

Un total de 15 patrullas, dos menos que el pasado año, participa en el XXI concurso de patrullas Tui-Santiago que organiza la Brilat de Figueirido, en Pontevedra.

Con seis efectivos en cada equipo, la prueba reúne a 90 militares de diversas unidades, no sólo de Pontevedra, sino también del destacamento de la Brilat en Asturias, de Infantería de Marina con base en Ferrol, de la Legión procedente de Almería y del regimiento de Caballería, en Valladolid.

El general de la Brilat, José Antonio Alonso, ha atribuido a "razones presupuestarias" el recorte en el número de efectivos, si bien ha destacado que la presente edición registra "un nivel de competición muy alto" en comparación con los últimos tres años.

"Se preparan mejor durante los últimos meses porque es una prueba dura que exige un gran esfuerzo", ha explicado Alonso, que también ha elogiado la participación de tres patrullas femeninas pertenecientes al Batallón Isabel la Católica, a Infantería de Marina y a Caballería.

### "ESFUERZO EN EQUIPO"

En declaraciones a Europa Press durante su visita al mirador de Cotorredondo, donde los integrantes de las patrullas fueron realizando en orden de llegada la prueba de descenso de rapel, el general de la Brilat ha resaltado el valor del "esfuerzo en equipo" para completar el recorrido.

Se trata de 120 kilómetros durante los cuales los participantes deben superar con éxito ocho pruebas: recorrido topográfico, lanzamiento de granadas, paso de rapel, pista de obstáculos, paso del río Ullia con medios semipermanentes en Caldas, recorrido cronometrado, y paso del río Ulla a nado.

"En 120 kilómetros siempre hay alguien que tiene un problema y ahí está la labor del equipo, de llevarlo y cuidarlo para que todos lleguen", ha resaltado Alonso, incidiendo en la "habilidad del mando de la patrulla para motivar" a los seis miembros del grupo, que han de llegar juntos hasta la meta en la Praza do Obradoiro para evitar la descalificación.

## **FACETA "ESPIRITUAL" DE LA PRUEBA**

Al margen del esfuerzo físico que requiere la prueba, del "compañerismo" y del aspecto "humano" del reto, el general de la Brilat también se ha referido a la faceta "espiritual" que conlleva el recorrido del Camino Portugués a Santiago.

Ello, porque incluye el sellado de la credencial de los peregrinos a lo largo del itinerario y el "plus de emotividad de llegar al Obradoiro", donde los mandos de la Brilat y los participantes harán una ofrenda al Apóstol como colofón de las actividades.

## **ECUADOR DE LA PRUEBA**

Desde la salida de las 15 patrullas en Tui a las 19.30 horas, hasta el ecuador de las pruebas físicas, en el mirador de Cotorredondo, ningún equipo presentaba bajas ni lesiones importantes. Transcurridas las diez primeras horas, marchaba en cabeza la Unidad de Zapadores, que el año pasado ganó la competición y batió el récord de tiempo, al haber completado el recorrido en 29 horas y 49 minutos.

Por primera vez en España desde que se pusiera en marcha esta competición militar, el Ministerio de Defensa habilitó una cuenta específica en Twitter para ir informando en tiempo real de la evolución de las patrullas, con fotografías y datos del ranking a medida que los grupos completaban las distintas etapas del trazado.

Entre los participantes, la patrulla de Transmisiones de la Brilat llegó al mirador de Cotorredondo en quinta posición. El jefe del equipo, el sargento Dopazo, señaló que la prueba consta de "muchos kilómetros y no se sabe hasta dónde puede llegar el cuerpo", en alusión a la dureza de los retos y, en especial la última prueba en Padrón, consistente en atravesar a nado el río limítrofe entre las provincias de Pontevedra y A Coruña.

## **"RECONOCIDO PRESTIGIO"**

Hasta el mirador de Cotorredondo también se desplazó el jefe del acuartelamiento Cabo Noval, para seguir la actuación de uno de los dos equipos del Regimiento Príncipe, desplazados desde Asturias para participar en un ejercicio que, según el coronel Valerio, tiene un "reconocido prestigio" en el ámbito militar.

Valerio destacó la necesidad de que todos los participantes vayan "al máximo nivel" para enfrentarse a todas las pruebas, dada la "exigencia física, técnica y psicológica" de una competición tan "completa" que muestra del "nivel operativo de la Brilat", a la que se refirió como una "unidad puntera" en las Fuerzas Armadas.

Un centenar de efectivos de la Brilat --entre puestos de control, avituallamiento, servicios sanitarios y otros cometidos-- se movilizan para atender todos los aspectos organizativos y logísticos del concurso de patrullas Tui-Santiago.